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                                                                Pinheiro Machado, 10de Janeiro de 2018. 
 

 
Oficio Nº004/GAB 
 
 
Ao Exmo Sr.   
JAIME IRAN FERNANDES LUCAS 

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Nesta. 
 
Assunto: Ofício nº234/2017, protocolado sob nº01445, em 16/11/2017. 
 
 
 Senhor Presidente: 
 

 Em atenção ao ofício acima mencionado, temos a informar que, em 

relação à Proposição do Ilustríssimo Vereador Fabrício Alves da Costa: 

Proposição nº0115/2017 

Solicitação encaminhada a Secretaria de Obras, viação, transporte e 

trânsito. 

 
Em relação às Proposições do Ilustríssimo Vereador Sidinei Peters 

Caldeiripe: 

Proposição nº0105/2017 

Solicitação encaminhada a Secretaria de Obras, viação, transporte e 

trânsito. 

Proposição nº0106/2017 

Informamos que é o executivo municipal quem paga a conta de energia 

elétrica da estação rodoviária. Para informações mais precisas, é necessário que o 

nobre vereador diga qual o período. 

 

Em relação à Proposição do Ilustríssimo Vereador Wilson da Rosa 

Lucas: 

Proposição nº039/2017 

Solicitação encaminhada a Secretaria de Obras, viação, transporte e 

trânsito. 

 
Em relação à Proposição do Ilustríssimo Vereador Renato Rodrigues: 
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Proposição nº049/2017 

Solicitação encaminhada a Secretaria de Obras, viação, transporte e 

trânsito. 

 

Em relação às Proposições do Ilustríssimo Vereador Gilson Alves 

Rodrigues: 

Proposição nº060/2017 

Solicitação encaminhada a Secretaria de Obras, viação, transporte e 

trânsito. 

Proposição nº061/2017 

Solicitação encaminhada a Secretaria de Educação. 

Proposição nº062/2017 

O abastecimento de água na E.M.E.F São João Batista ainda não foi 

solucionado definitivamente. No início do próximo ano letivo estará solucionado. 

Proposição nº063/2017 

As escolas do Município possuem acompanhamento de nutricionista e a 

documentação solicitada está em anexo. 

 

 

 

 
Atenciosamente, 
  
 
       
 
       José Antonio Duarte Rosa 
                        Prefeito Municipal 


